

M. Robert W. McLaren, âgé de 53 ans et originaire de Windsor (Ontario) est nommé premier haut-commissaire résident du Canada au Zimbabwe. M. McLaren (baccalauréat ès arts d'Assumption College et de Western University) est entré au Bureau de l'aide extérieure (ACDI) en 1965 et a été nommé haut-commissaire au Bangladesh en 1973. En 1975, il a été nommé haut-commissaire en Tanzanie, à l'île Maurice et aux Seychelles. Il était depuis 1978 à la tête de la Direction de l'Afrique anglophone au ministère des Affaires extérieures.

* * * *

M. W. Brian Schumacher, âgé de 38 ans et originaire de Saint-Boniface (Manitoba) est nommé consul général à Rio de Janeiro. M. Schumacher (baccalauréat ès science en génie mécanique de l'Université du Manitoba et maîtrise en sciences de l'administration de l'Université Western Ontario) est entré au Service des délégués commerciaux en 1968. Il a été affecté à Détroit, Hambourg et Paris. Il occupait depuis 1979 le poste de directeur des opérations, Service des délégués commerciaux et bureaux régionaux.

M. Schumacher remplace M. C. Lemieux, qui est rentré à Ottawa cet été.

* * * *

M. Howard B. Singleton, âgé de 51 ans et originaire d'Edmonton (Alberta) est nommé ambassadeur à Haiti. M. Singleton (baccalauréat ès arts de l'Université d'Alberta et baccalauréat et maîtrise ès arts de l'université Oxford) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à Hanoi, Helsinki, Vientiane, Washington et Amman/Beyrouth. Il était depuis 1978 à la tête de la Direction de l'Europe de l'Ouest au ministère des Affaires extérieures.

M. Singleton remplace M. P. Garceau, de retour à Ottawa depuis peu.

* * * *